

Gut besuchte 1. Mitgliederversammlung der S.O.N.N.E. e.V.

Am Mittwoch 10.04.2019 konnte Irmhild Gebauer vom Vorstand zahlreiche Mitglieder, Herrn Pfarrer Häußler und Herrn Häußermann von der Gemeindeverwaltung sowie weitere Gäste begrüßen. Nach der Totenehrung gab der Vorsitzende Wolfgang Baumann einen Überblick über die Tätigkeiten des Vorstandes zwischen Juli 2018 und heute. Dies waren stichwortartig: Die Geschäftsstelle versteht sich als Informations-, Anlauf- und Vermittlungsstelle. Sie wird erfreulich gut von den Mitgliedern und anderen Ratsuchenden frequentiert.

Im Zeitraum Januar bis März waren die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bereits 45 Stunden im Einsatz. Hinzu kommen noch ca. 20 Stunden ehrenamtlicher Fahrdienst. Nach einer Stuhlgymnastik durch Marie-Luise Burghoff,

die zur Lockerung der Muskeln der Anwesenden beitrug und gerne angenommen wurde, be-

richtete Gabi Lenz über die finanzielle Entwicklung des Vereins. Das Geschäftsjahr 2018

wurde mit einem kleinen Überschuß trotz notwendiger Investitionen abgeschlossen

Werner Koch für die Kassenprüfer konnte feststellen, dass alles ordnungsgemäß verbucht wurde.



Mitgliederversammlung 2019.

Foto: Gabi Lenz

Sigrid Bayer interviewte gekonnt zu den Leistungen der S.O.N.N.E. eine Besucherin des gemeinsamen Mittagstischs und des Fahrdiensts, 2 Mitarbeiterinnen über ihre Tätigkeiten bei den Mitgliedern sowie Wolfgang Baumann zum Thema Telefon mit Anrufbeantworter. Jetzt können alle sich besser vorstellen, wie S.O.N.N.E. arbeitet und vorgeht.

Am Ende der Veranstaltung wies Wolfgang Baumann noch auf die nächste Veranstaltung am 5. Juni 2019 zum Thema „Elternunterhalt – wann muss ich für meine Eltern sorgen/aufkommen mit RA Rößler hin und wünschte einen guten Nachhauseweg.